

# *56 nouveaux cas contrôlés positifs au Covid-19*

---



La Havane, 11 avril, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a annoncé la confirmation de 49 nouveaux cas de Covid-19 après la réalisation de 1 139 tests pour le dépistage de la maladie.

Cuba recense ainsi 620 cas confirmés du nouveau coronavirus.

2 415 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique.

7 mille 128 autres personnes sont suivies chez elles par le système d'attention primaire.

Le Dr Durán a attiré l'attention sur le fait que sur les 56 cas confirmés hier, 31 étaient totalement asymptomatiques et souligné l'importance de la distanciation sociale.

1 malade est mort ce vendredi, ce qui porte à 16 le nombre de décès dans notre pays.



**Radio Habana Cuba**